

Fecha: 06-07-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl.: El Mercurio de Valparaiso

po: Noticia general

Título: Conflicto en el Conservatorio de Viña por estado de las salas

Pág.: 6 Cm2: 330,5 VPE: \$794.794 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 ■ No Definida

Conflicto en el Conservatorio de Viña por estado de las salas

VIÑA DEL MAR. Estudiantes de Danza llevan casi un mes en paro. Municipio les ofreció ayer la sala del Teatro Municipal, pero dudan sobre continuidad de uso.

Cristián Rojas M.

cristian.rojas@mercuriovalpo.cl

os cerca de 50 estudiantes de Danza Clásica y de Danza Moderna del Conservatorio Municipal Izidor Händler de Viña del Mar, en su gran mayoría mujeres, llevaban hasta ayer 24 días en paro debido a las deplorables condiciones que tienen en las salas que la institución habilitó en el Hotel O'Higgins, a raíz de que ya no siguen en la antigua sede ubicada en Chorrillos.

Al respecto, una de las dos voceras de los estudiantes. Paloma Valencia, detalló que la sala del hotel se llueve, se han caído planchas del cielo raso, el viento se cuela por las ventanas y no tienen calefacción. Asimismo, el piso es demasiado duro para la disciplina que practican, por lo que dos compañeras han sufrido lesiones. La sala tampoco tiene espejos ni barras, así como también carece de piano y batería, elementos esenciales que complementan su disciplina y con los que un percusionista las acompañaba en la antigua casona de Chorrillos.

SIN COMEDORES

Asimismo, indicó que no cuentan con espacios adecuados para que los estudiantes que vienen de comunas lejanas, como Puchuncaví, puedan almorzar, mientras que los alumnos que estudian ejecución de algún instrumento musical, si bien no están en paro, tampoco tienen las condiciones óptimas para practicar, ya que les habilitaron el bar del hotel como

"Creemos que el hotel no es la opción más viable, ya que tiene tiene muchos daños estructurales, lo que puede provocar problemas".

Paloma Valencia
Vocera de estudiantes de Danza

sala, el cual es muy oscuro y no tiene pizarrón ni piano.

Frente a ello piden poder ocupar la sala de danza del Teatro Municipal, la cual reúne todas las condiciones que requieren, sin embargo, hasta el jueves no habían accedido a esa petición.

OFRECIMIENTO

A raíz del conflicto se conformó una mesa de trabajo con funcionarios del departamento de Cultura de la Municipalidad. Ayer se reunieron y avanzaron en la solución, pero aún deben consultarlo con sus compañeros en asamblea, por lo que el paro, hasta el cierre de esta edición, se mantenía.

"En la reunión, desde Cultura ofrecieron entregar, de forma transitoria, la sala de danza del Teatro Municipal de Viña, para que podamos retomar las clases hasta que se arriende una casona para todo el Conservatorio, o bien instalar el Conservatorio en el Hotel O'Higgins. Creemos que el hotel no es la opción más viable, ya que tiene muchos daños estructurales, lo que puede provocar problemas a largo plazo",



LA SALA SE LLUEVE Y SE HAN CAÍDO PLANCHAS DEL CIELO RASO.

detalló Valencia.

Con respecto a la sala de danza del Teatro Municipal, apuntó que "el único problema es que está sujeta a la disponibilidad del teatro, eso quiere decir que para los eventos privados y actividades que ellos tienen, no vamos a poder hacer uso del salón. Entonces necesitamos ver qué tan seguida va a ser esa situación, si es de vez en cuando o estodas la semanas, entonces estamos a la espera de ese calendario para ver la realidad del uso de la sala y poder decidir si bajar o no bajar el paro".

Desde la Municipalidad indicaron que "en una nueva reunión, se estableció una hoja de ruta que contempla el uso de la 24

días de paro llevaban hasta ayer los cerca de 50 estudiantes de Danza del Conservatorio Municipal.

sala de danza en el Teatro Municipal, la sala de danza de la Casa de las Artes y la habilitación de espacios para el área musical del Teatro en el Hotel O'Higgins. A todo ello se suma el compromiso de todas las partes de la mesa de trabajo, para continuar sesionando semanalmente con el propósito de monitorear las acciones, considerar mejoras y establecer un plan estratégico de trabajo para el 2025".

